



Qu'importent les J.O pour la Belge Ferahiwat Gamachu Tulu, il lui reste l'amour de son mari !



Damien Guignot a eu à cœur de justifier son dossard n°1, mais il a trouvé plus fort que lui, le Kenyan Sammy Kiplagat Kemboï, vainqueur en 2 h 31' 46"

# « Cette épreuve est promise à un bel avenir ! »

**MARATHON** Même marquée par la pluie, encore, la course des 17 Soupapes a satisfait plus de 2 000 participants

RONAN CHÉREL  
r.cherel@sudouest.fr

Improbable ! Deuxième édition, deuxième Marathon de Royan-Côte de Beauté marqué par la pluie ! Le vent et le froid ont complété, samedi, le tableau d'une nouvelle édition accompagnée de conditions météorologiques plus propices à la cueillette des cagouilles qu'à la course à pied, a fortiori sur une distance aussi exigeante que les 42,195 km du marathon.

Quelques minutes avant le départ, des dizaines de concurrents cherchaient l'hypothétique abri des auvents des boutiques de la rue Gambetta ou de l'avenue de la République. « Bon, il va bien falloir y aller », rigolaient certains. Ils – et elles – y sont donc allés... Et avec le sourire !

## Chacun sa croix

La pluie a fini par diluer la plupart de ces sourires. Débonnaires, certains ont connu un calvaire. Au moins



Si les 2 114 engagés n'ont pas tous pris part aux épreuves (en solo ou en relais, en duo ou à quatre), l'épreuve est tout de même montée en puissance, pour sa 2<sup>e</sup> édition. PHOTOS XAVIER LÉOTY

s'étaient-ils élancés, à l'heure dite. D'autres ont rendu les armes sans combattre, vaincus par la seule perspective du chemin de croix qui s'annonçait. On a bien vu un Christ dans le peloton des partants, mais même lui n'a pu sauver des eaux cette deuxième édition d'une épreuve qui a tout de même pris du galon et ga-

gné encore en réputation. Venu soutenir – en courant – son épouse dans sa quête des minima pour les Jeux olympiques de Rio, le Belge Roger Koënis ne tarissait pas d'éloge, à l'arrivée. « Avec le soleil, ce marathon est promis à un bel avenir ! », prédisait-il. Lui-même se promettait d'en devenir un ambassadeur. « J'ai deman-

dé des flyers au président de l'organisation, Jean-Pierre Dumon, je vais leur faire de la publicité. »

Avec de tels coups de pouce et la satisfaction générale des participants samedi, le Marathon de Royan-Côte de Beauté a les atouts pour devenir grand. Et avec le soleil. Allez, ce sera pour 2017 !